

Colloque aviation décarbonée

jeudi 20 octobre 2022, par [lpe](#)

La compagnie d'experts judiciaire en aéronautique la C.N.E.J.A.E., organise un colloque sur l'aviation décarbonée le 20 octobre prochain au centre de conférence de Grand Poitiers.

Le but de ce colloque est de faire un point exhaustif sur ce qu'il est possible de faire aujourd'hui, ce qui existe actuellement et ce que sera le futur dans ce domaine.

L'aviation décarbonée, technologie du futur, n'échappe pas à cette règle édictée par Jules VERNES : « un jour nous irons sur la lune ».

Serons présents à cet après-midi de réflexion :

- Alain BATTISTI président de CHALAIR, président de la fédération nationale de l'aérien et de ses métiers (FNAM, qui regroupe 95% des acteurs de l'aéronautique) ;
- Monsieur De IZAGUIRE, futur président de la fédération nationale de l'aérien et de ses métiers (FNAM, qui regroupe 95 % des acteurs de l'aéronautique) ;
- Monsieur GALLETZOT, président des avions MAUBOUSSIN ;
- Françoise BALLETT-BLU, ancienne député de Poitiers et conseillère régionale ;

D'autres invitations sont en attente de retour.

Rendez-vous à partir de 13h30, centre de conférences Toumaï à Poitiers.
inscriptions et détails pratiques : pdf ci-dessous

